

#14 **Septembre** 2017**LOURDES**
LE JOURNAL
DES GRÂCESTéléchargez-le sur www.lourdes-france.org

Un rendez-vous incontournable à Lourdes :
la procession mariale aux flambeaux.

A côté des guérisons physiques inexplicables attribuées à l'intercession de Notre-Dame de Lourdes, officiellement reconnues miraculeuses par les évêques des diocèses où résident les personnes guéries (69 à ce jour), de nombreux témoignages de grâces reçues à Lourdes nous parviennent. Ces pages leur sont dédiées.

La grâce passe aussi sur le web

Depuis le décès de mon mari, ça fait maintenant neuf mois, je me sentais seule, complètement perdue, je n'avais plus goût à la vie, aucune motivation. Mes journées étaient tristes, je ne faisais plus rien, un relâchement total : le désespoir complet. Mon refuge, c'était de dormir. Je surfais sur internet à partir de ma tablette à la recherche d'informations sur les apparitions, les miracles, etc. J'essayais de trouver du réconfort. Et voilà qu'une idée me vint : taper "webcam Lourdes" pour voir si je pouvais accéder à la Grotte, de chez moi. Quelle fut ma grande surprise de découvrir la Grotte avec la Vierge en direct sur *TV Lourdes* toute la journée et même la nuit : une image très nette avec tous les pèlerins, les chapelets,

les messes ! Désormais, lorsque je ne dors pas, dans le silence de la nuit, j'écoute le murmure de la source dans la Grotte : entendre le bruit de l'eau couler, quelle sérénité et quel bonheur ! J'ai l'impression d'être sur place. Ces images sonores de la Grotte m'ont apporté un grand réconfort et en même temps une présence, car je pose ma tablette sur la table, et toute la journée je regarde... et j'entends Lourdes ! C'est merveilleux de voir la Grotte, la Vierge et de percevoir l'ambiance sonore avec le chant des oiseaux. Quelle présence ! Je voulais dire merci pour votre site internet qui me permet, de chez moi, de mieux supporter mon quotidien et recevoir la grâce de Lourdes. ■ **Juliana (France)**

LA GRÂCE, UN MYSTÈRE PUISSANT

[...] L'intercession des saints est invoquée dans la liturgie du mariage comme dans celle de l'ordination, afin de rappeler à ceux qui s'engagent pour la vie que la grâce de Dieu ne leur fera pas défaut. **Fragiles sont nos forces, mais puissant est le mystère de la grâce à l'œuvre dans la vie des chrétiens.** Alors, que le Seigneur nous donne l'espérance d'être saints ! Car notre monde a besoin de personnes qui renoncent à toute domination et qui aspirent à la charité et à la fraternité, pour garder l'espérance !

Pape François,
audience générale du 21 juin 2017



Ils nous ont écrit sur la boîte mail temoignage@lourdes-france.com

Nous sommes varois (France), nous sommes allés à Lourdes les 10,11 et 12 décembre 2015 à l'occasion de nos 50 ans de mariage. Nous avons débuté notre voyage de noces par trois jours à Lourdes. La première fois que je m'étais rendu à Lourdes, c'était en 1958, l'année du Centenaire des Apparitions, j'avais gagné une place dans le pèlerinage alors que j'étais enfant de chœur. Nous allons à Lourdes tous les ans. Quel bonheur ! Quelle joie ! **Quelle grâce !** Merci Sainte Mère. Merci Lourdes. **Alain et Josy**

Ma mère est atteinte d'une grave maladie. En raison de son âge, les médecins hésitent à l'opérer et craignent qu'après l'opération elle doive avoir des séances de chimio, et qu'elle ne le supporte pas. On a beaucoup prié pour elle avant l'opération : elle n'a pas souffert ni avant ni pendant ni après l'intervention. Aujourd'hui, ma mère va bien par la **grâce** de Dieu que nous remercions infiniment. **Georges**

J'ai invoqué Notre-Dame de Lourdes pour mon père qui devait subir des examens pour son cœur. Non seulement tout s'est bien passé, mais mon père a retrouvé une énergie qu'il n'avait pas connue depuis longtemps. **Merci Marie pour cette grâce ! Maria Teresa (Mexique)**

Mon mari est allé à Lourdes pour visiter le sanctuaire et la Grotte. J'avais besoin de prévoir un fauteuil roulant, car il a des difficultés pour se déplacer à cause de ses genoux qui le font beaucoup souffrir. À la Grotte, il a prié Notre-Dame pour ses genoux sur lesquels il a fait couler l'eau de la source. De retour à la maison, il ressentait encore des douleurs, mais n'avait plus besoin de ses cannes. A 80 ans, il travaille toujours et il peut même faire la cueillette des amandes. **Voilà notre grâce.** Salutations dans le Christ. **Pilar (Espagne)**

Il y a longtemps, à l'âge de 13 ans, j'étais gravement malade. J'ai bu l'eau de Lourdes qui m'a été apportée par des membres de ma famille qui avaient fait le pèlerinage. J'ai été guéri. Depuis lors, j'ai une grande dévotion à Notre-Dame de Lourdes. Je suis toujours reconnaissant à ceux qui m'ont donné l'eau et qui ont prié avec moi pour ma guérison. Je rends **grâce** à la Vierge Marie pour son intercession et à son Fils Jésus-Christ, notre Seigneur, qui est ma lumière et mon refuge. **Emmanuel (Nigeria)**



**Vous aussi, n'hésitez pas à nous faire parvenir vos témoignages de grâces
reçues en lien avec Lourdes ! temoignage@lourdes-france.com**

"Je savais qu'il allait se passer quelque chose ici"

En août 2016, l'année de ses 19 ans, Marie-Ange, malade, se rend à Lourdes pour être baignée aux piscines du Sanctuaire où elle fait une demande à la Vierge Marie : obtenir la grâce de sa guérison totale ou rejoindre le Ciel pour ne plus souffrir sur Terre...

Devant obligatoirement se faire vacciner contre l'hépatite B pour poursuivre ses études, Marie-Ange qui habite Montpellier, a subi les trois injections réglementaires. Les effets secondaires ont été immédiats : des crises terribles, jusqu'à deux fois par jour à tout moment et en tout lieu, ressemblant à s'y méprendre à celles de l'épilepsie (Marie-Ange

va jusqu'à perdre connaissance pendant plusieurs heures sans que personne ne puisse la faire revenir à elle). Après trois années de souffrance et d'angoisse comme celle de perdre la vie lors d'une chute, Marie-Ange réussit à s'affranchir pour quelques jours du monde médical (neurologues, épiléptologues, psychologues...) qui l'entoure et la presse d'entrer à l'hôpital une nouvelle fois pour subir une énième batterie de tests. Marie-Ange n'en peut plus. Elle préfère se rendre à Lourdes, en août 2016, pour être baignée aux piscines du Sanctuaire où elle fait une demande à la Vierge Marie : obtenir la

grâce de sa guérison totale ou rejoindre le Ciel pour ne plus souffrir sur Terre. Bien que n'ayant rien senti de particulier à Lourdes, elle rentre chez elle confiante et paisible. A la grande surprise de ses proches d'abord, qui constatent qu'elle ne fait plus aucune crise, Marie-Ange réalise progressivement, jour après jour, semaine après semaine, mois après mois, qu'elle est guérie. Un an plus tard, elle décide de revenir à Lourdes. Cette fois pour dire merci : c'est le pèlerinage de l'action de grâce qu'elle a réalisé en juillet dernier. ■

Voir son témoignage



De retour de Lourdes, une surprise l'attend

Lors d'un examen du cœur pour voir si je supporterais un lourd traitement, il est apparu qu'il fallait faire une coronographie pour avoir de plus amples informations. Avec l'autorisation des médecins, j'ai avancé d'une semaine mon départ pour Lourdes, où je souhaitais servir au sein du pèlerinage *Lourdes Cancer Espérance*. Je me suis baigné aux piscines, je me suis confessé, j'ai prié le chapelet, j'ai suivi la procession du Saint-Sacrement, celle aux flambeaux et j'ai fait mon service auprès des personnes malades. De retour chez moi, j'ai passé l'examen comme prévu et j'ai ressenti une grande reconnaissance envers la Sainte-Vierge, car mes coronaires sont saines. Maintenant j'attends de voir lors des prochains examens si d'autres surprises m'attendent. ■

Guillaume (France)

YouTube

Le témoignage de Marie-Ange



Vos réactions

facebook/ndlourdes

JEAN-MARC Il y a tellement d'occasions de remercier Notre-Dame de Lourdes, même pour des grâces moins importantes que celle reçue par cette jeune femme. Combien savent dire merci ?

JULIE Quand j'y suis allée je n'ai rien demandé mais tout le temps du bain j'ai pleuré sans fin. La grâce des larmes ?

MIREILLE J'y vais la semaine prochaine. J'espère que la Vierge Marie viendra aussi m'apporter des grâces pour les problèmes que je veux lui confier.

Voir la vidéo de Marie-Ange



D'autres témoignages sur notre chaîne youtube : /LourdesWebTV

Andrew et Marie : un couple touché par la grâce



Andrew et Marie Tallon sont les parents de quatre enfants. Lui est américain et elle française. Ils vivent dans l'Etat de New-York, aux USA. Venu en pèlerinage en famille à Lourdes depuis les Amériques, en juin 2017, ce couple nous offre un témoignage bouleversant : non seulement celui de son amour, mais aussi celui de la certitude du processus de guérison d'Andrew, touché en 2015 par une maladie incurable pour laquelle il a déjà subi trois opérations. "*La guérison est plus un mode de vie qu'un acte à un moment donné*", résume Marie dans un volet de

la série vidéo *Lourdes, le Journal des Grâces* qui fait le buzz sur Facebook : déjà 3000 partages, 180 000 vues et plus de 400 000 personnes atteintes. ■